

Un policier blessé lors d'un incident avec des migrants à la frontière entre le Pérou et le Chili



La Havane, 2 mai, (RHC)- Un policier péruvien a été blessé ce lundi lorsque des migrants de divers pays ont jeté des pierres sur la barrière des agents qui les empêchaient de passer en territoire péruvien à la frontière avec le Chili.

L'incident s'est produit lorsque des étrangers originaires de Colombie, du Venezuela, d'Équateur et d'Haïti ont tenté de forcer le passage vers le côté péruvien de la frontière, bien que des patrouilles combinées de la police et des forces armées à l'intérieur du pays veillent à ce qu'ils ne poursuivent pas leur route vers la ville de Tacna.

La police péruvienne a réussi à repousser les migrants qui, de retour du côté chilien, leur ont jeté des pierres et du bois, et un agent en uniforme a été blessé.

La télévision locale a montré que la police chilienne est restée impassible pendant l'accrochage. Elle a cependant augmenté le nombre de ses effectifs après une conversation avec un représentant des autorités péruviennes

Le nombre de sans-papiers ou de migrants dont les documents ont expiré a augmenté ce lundi, car les autorités chiliennes maintiennent la politique consistant à permettre aux migrants irréguliers de passer le contrôle de l'immigration afin de retourner au Pérou, territoire par lequel ils sont passés avant d'entrer dans le pays du Sud.

Parallèlement, les discussions diplomatiques se poursuivent entre le Pérou et le Chili afin d'atténuer la crise et d'apporter une aide humanitaire aux personnes qui campent à la frontière et aux quelque deux mille personnes qui ont réussi à passer illégalement à Tacna et qui ne peuvent pas continuer à se rendre dans leur pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/321362-un-policier-blesse-lors-dun-incident-avec-des-migrants-a-la-frontiere-entre-le-perou-et-le-chili>



Radio Habana Cuba